
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今世界中がコロナ禍の中で、それぞれの思いがあると思います。 

「東日本大震災」にちなんだ映画「ほんとの空」を鑑賞してみなさんはどう言う思いがあっ

たでしょうか？まず考えないといけない事は、人を偏見や人種で判断するのではなく、その

人の気持ちを考え、自分の価値観だけで人を判断しない事です。現在コロナ禍の中で例え

ると、悪いのは「コロナ」で「人」ではありません。この機会に「人権」と言うキーワードにつ

いて考えてみませんか？ 
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安達先生 


